



Panwaslu Waspada Kerawanan Data Parpol

UMBULHARJO (MERAPI) - Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kota Yogyakarta mewaspada beberapa kerawanan saat proses verifikasi keanggotaan partai politik (parpol) peserta pemilu legislatif tahun 2019. Panwaslu akan memverifikasi di lapangan guna memastikan data keanggotaan parpol.

"Kerawanan seperti data ganda, data orang meninggal dunia masih dimasukkan dan alamat kantor parpol yang fiktif. Kami akan layangkan surat imbauan kepada parpol untuk mengikuti peraturan yang berlaku dalam proses pendaftaran keanggotaan," kata Ketua Panwaslu Kota Yogyakarta Iwan Ferdian, Jumat (29/9).

Imbauan tersebut juga terkait peraturan parpol harus mendaftarkan keanggotaan melalui Sistem Informasi Partai Politik (Sipol). Diakuinya melalui Sipol dapat mengantisipasi data ganda. Namun menurutnya melalui Sipol data nama ganda bisa hilang atau diantisipasi. Sedangkan temuan di lapangan data ganda terkadang dari sisi nama dan alamat yang sama.

"Berkaca pada verifikasi daftar pemilih di lapangan selama ini ada data ganda dengan na-

ma dan alamat yang sama. Makanya kami akan minta data keanggotaan parpol dari KPU untuk kami verifikasi dan cocokkan datanya di lapangan," tuturnya.

Kinerja Panwaslu Kota Yogyakarta pasca dilantik belum bisa optimal karena belum memiliki kantor tetap. Pemkot Yogyakarta pekan depan mulai memfasilitasi ruang sementara di kompleks Balaikota Yogyakarta untuk 3 bulan ke depan dan 3 pegawai untuk kesekretariatan. "Selama sebulan ini kami kesulitan untuk mengeluarkan surat imbauan karena belum ada kesekretariatan dan alamat tetap," tambahnya.

Ketua KPU Yogyakarta Wawan Budiyanto mengutarakan, proses verifikasi keanggotaan parpol peserta pemilu 2019 akan dijadwalkan pada 17 Oktober sampai 15 November 2017. Sebelum itu parpol harus menyerahkan dokumen fotokopi kartu tanda anggota parpol dan e-KTP akan dilayani pada 3-16 Oktober. Proses pendaftaran itu harus dilakukan dengan memasukkan data anggota parpol ke Sipol. "Kami akan mencocokkan data yang dimasukkan di Sipol dengan data fisik dari parpol yang diserahkan ke kami," ucap Wawan. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005